
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最近のコロナの感染状況は本当にすごくて、でも公的な制限は出ない 

という状況が、各々の対応を迷わせる、ある意味困った状況の今日この 

頃です。私も含めて、高齢者や基礎疾患をもった方々はお気をつけてお 

越しくださいませ。 

 7 月の２９日は、メンバーであった八田さんの命日です。長谷川年度が 

始まってすぐのことで、当時八田さんは副会長でした。いろいろなことに 

大変熱心に取り組んでくれる方でしたので、お元気でしたら今頃は、私の 

代わりにここで会長挨拶をされていたんじゃないかと思います。 

 八田さんとの出会いは、設立後５年目の鈴木和行年度に交換留学生の派 

遣と受け入れを初めてパワーですることとなった際の、派遣する子弟が八 

田さんのご長男の遊我君だったことと、受け入れる留学生のエバン君を、 

鈴木会長、知久さん、私たち夫婦、八田さんの家族で担当したところから 

始まりました。交換留学生は、家族全体で受け入れるということから、ホ 

ストファミリーの交代に当たっては、前任、後任のファミリーと交換留学 

生本人とが全員で会食し、留学生本人が、どのような生活をしていて、ど 

のように引き継ぐかを打ち合わせました。私たち夫婦は、知久さん家族か 

ら引き継ぎ、八田さん家族に引き継ぎました。その後入会後も、家族同士 

でのお付き合いも続いていました。 

 ご長男、とご長女のお二人を交換留学生として送り出した経験もあって、地区のほうでも長い間活躍していた

だき、その縁でお知り合いになった、台湾のロータリアンの方のお世話をうけ、八田さん夫婦、田中さん夫婦、

私たち夫婦の三組で台湾の旅行とロータリーの表見訪問をさせていただいたのもいい経験として思い出されます。 

 ところで、本日の例会でご担当いただく華岡さんですが、同級生ということもございますが、八田さんと同じ

医師であること、偉人と云われる方の子孫であること、ユニークな思考であること等共通点が多く、勝手に親し

みをもっております。 

 華岡さんには、グローバル補助金がどんなものなのかを、かいつまんでお話いただくとともに、彼の考えてい

ることなどをお話ししていただけると思います。これは、今後皆さんでお話しいただく、パワー戦略ミーティン

グでの話し合いの中で、海外などを対象とした事業が出てきた際には、かなり大きな財源として使えるものとな

りますので、こんなものがあるよ、程度でいいですから、頭の片隅に残しておいていただければ幸いです。 

 

 

 

1. 配布物の確認 

 ※ レターケース内の物品はお持ち帰りください。 

2. 第１回理事会 

 ※ 例会後 メイフェアの間 

 

 

■会場：オークラアクトシティホテル浜松 3 階 チェルシーの間 

■司会：原田道子 中野雄介 

■点鐘：加藤ひとみ  

■週報：三枝潤也 

■ロータリーソング：「希望のエナジー」（※音楽のみ） 

■ゲスト：米山記念奨学生 陳俊達さん 

 

スマイル提出者 

・安間孝明さん 

・田渕邦彦さん 

 

会員数 75 名（内出席免除会員 3 名） 

出席数 56 名 出席率 77.78％ 

 

会長挨拶 

幹事報告 

RI 会長 ジェニファー・ジョーンズ/第 2620 地区ガバナー 淺原諒蔵 /会長 加藤ひとみ /幹事 髙部光司  

〒430-7733 浜松市中区板屋町 111-2 オークラアクトシティホテル浜松内 Tel:053-452-0800 

Email:info@power-hamamatsurc.jp  http://www.power-hamamatsurc.jp 

創立：2002 年 10 月 22 日  認証伝達式：2003 年 4 月 29 日 スポンサークラブ：浜松中ＲＣ 

クルクルまわそうロータリー 

 

 



 

 

 

■ハッピーバースデー（親睦委員会） 

 今年度のプレゼントは「タンブラー」 

 ♪７月がお誕生月の皆さん 

後藤達朗さん   鷲津有一さん  森上達幸さん  奥山恵理子さん 

 

 

華岡博之会員 卓話「グローバル補助金について」（担当／国際奉仕部会） 

国際的な取り組みを行うことによりパワー浜松ロータリークラブのさらなる 

向上を図り、実施可能な事業が出来た時に備える為に卓話をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 

議事 

 

 

 

 

 


